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第１回　圏域地域医療構想策定委員会

西播磨圏域

平成27年１０月1日（木）　１４：００～１６：００

学校厚生会　地域活動センター

井上会長（たつの市揖保郡医師会長）

欠席：横山委員・栗原委員・三浦委員
代理人が出席：松本委員、佐野委員、谷口委員、明石委員、福元委員、北川委員、
　　　　　　　　　　遠山委員、庵逧委員、西中委員、大谷委員
　　上記以外は別紙委員名簿のとおり本人出席

１（報告）　地域医療構想の概要、医療需要の推計方法及び推計結果について、今後の進め方について説明。
２（議決）　医療関係者を中心とするワーキング部会を設置し検討していく。（次回：構想圏域、協議を進めるうえで出
発点となる推計方法を決定する。）

ワーキング部会を設置する。

Q（委員）基本は推計方法②を中心に考えて医療機関毎の連携を含めて、配分を考えるべきではないか。①’で進め
ていくのは疑問がある。
Q（委員）地域住民のことを考えると、自圏域内で完結する方向で検討していただきたい。
A（県）自圏域でみていこうということで、②をスタートとして、考えていこうということになれば、中播磨との話し合いが
必要となる。

Q(委員）ベースとなる病床機能報告の数字は細かな修正はできるのか。
A(県）基本的にはかえない。

Q(委員）在宅の受け皿整備にむけて、地方自治体の支援は得られるのか。
Q(委員）在宅の受け皿の確保に苦慮している。財政負担も大きい。
A(県）施設転換等整備にむけた基金の活用について、施設整備計画等市町の方々と一緒に考えていく。


